

創立 130 年 下大野小学校だより No.6

9月

さくら

あいさつ 読書 外遊び

令和元年 9月4日 古河市立下大野小学校 <http://shimooono.koga.ed.jp/>

9月の予定

2日(月)	始業式 避難訓練	13日(金)	4年生遠足 プール①3-1②3-2 放課後子供教室6年 PTA本部委員会
3日(火)	発育測定(1~3年)	14日(土)	親子ふれあい作業(1・2・3年) 稲刈り(5年生)
4日(水)	発育測定(4~6年) 放課後子供教室4年	16日(月)	敬老の日 音楽鑑賞会(4年)
5日(木)	放課後子供教室5年	18日(水)	プール①4-1②3-1 放課後子供教室6年
6日(金)	委員会活動⑥ 放課後子供教室6年	19日(木)	プール①5-1②4-2③5-2 放課後子供教室6年
9日(月)	PTA本部委員会 19:00 火曜日課 5年校外学習(日野自動車) クラブ	20日(金)	1年遠足 3年校外学習(とりせん) 放課後子供教室6年
10日(火)	月曜日課 プール①4-1②4-2③5-1	25日(水)	プール①5-1②3-1③5-2 放課後子供教室4年
11日(水)	プール①3-1②3-2③6-2 2年生校外学習(小山駅)	26日(木)	6年生修学旅行(~27日) ふれあいタイム 放課後子供教室5年
12日(木)	放課後子供教室4年 プール①5-1②5-2③6-1 全校朝会(任命式) 放課後子供教室4年	28日(土)	県西地区展(~29日)

第2学期始業式校長先生のお話

夏休みは楽しく過ごせましたか？

1学期の終業式に、何か一つでいいから、「この夏はこれをやったぞ！」と思えるものをつくってみてくださいとお話ししました。何かにチャレンジできましたか？学校に来て自由研究や統計グラフを頑張っていたお友達もいました。スポーツを頑張った人もいるでしょう、たくさん本を読んだ人もいるでしょう。みんなの表情を見ていると、それぞれにいい時間を過ごせたのではないかなど感じます。

この夏休みも、悲しい事件や事故がたくさんありました。こうしてまた、みんなが登校できることを、とっても幸せに思います。2年生と6年生の発表にもありましたが、2学期はたくさんの行事があります。校外学習、遠足、下大野小祭りと、楽しみな行事です。5年生は宿泊学習、6年生は修学旅行、泊まりの行事もあります。いい思い出となるように、みんなで協力ていきましょう。

2学期も、みんなが笑顔で元気いっぱいに生活できるように頑張っていきましょう。



「2学期の抱負」第2学期始業式から

二学期にがんばりたいこと

2年1組 ひろせ ぜん さん



ぼくは、二学期に、がんばりたいことが三つあります。

一つ目は、じきゅうそう大かいです。一年生のときは、九いでした。まい日家のまわりをはしって、たいりよくをつけて三いままでに入れるようにしたいです。

二つ目は、早ね早起きです。あさおそくおきて、しゅうごうじかんにまにあわないときがあります。だから、早くねたり、目ざましどけいをかけて早おきしたりして、しゅうごうじかんにまにあうようにしたいです。

さいごはテストです。一学期のテストでは、100点がすくなかったのでドリルをいっぱいやります。そして、チャレンジテストやふつうのテストでぜんぶ100点をとれるようにがんばっていきたいです。

二学期にがんばりたいこと

6年2組 太田 茉 さん



わたしは二学期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、勉強です。特に算数をがんばりたいです。なぜかというと、一学期にテストでちょっとしたところでミスをしてしまうことがありました。なのでミスなしでできるように、ドリルを中心に練習してがんばっていきたいです。そして、来年は中学生なので、今まで習ったことを復習していきたいです。

二つ目は、委員会です。私は給食委員会で給食のこんだてを放送したり、こんだてを朝、黒板に書いています。私は声を出すのが苦手なので、大きな声ではつきりと放送できるように、そして一年生から六年生までみんなに伝わるようにしていきたいです。

三つ目は、行事です。二学期はたくさんの行事があります。その中で楽しみなのは、修学旅行と下大野小まつりです。特に修学旅行のグループ活動が楽しめます。今、友だちと計画を立てています。協力したり、マナーを守ったりしながら、楽しい修学旅行にしたいです。また、がんばりたいのは、持久走大会です。

すべてが小学校最後なので、一つ一つがんばっていきたいです。そして充実した二学期にしていきたいと思います。

「下大野小学校のいろいろな活動」



今年度も4・5・6年生において、「学びの広場」を5日間(7/22~7/26)実施しました。



7月30日(火)に、総合消防署の救助隊の皆様を講師として迎え、AEDの使用法について職員研修を行いました。

児童のみなさん、2学期も元気に生活しましょう。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も引き続き御支援・御協力よろしくお願ひいたします。